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VERBALE  CONSIGLIO D’ISTITUTO N.1 
ANNO SCOLASTICO 2017/18 

  

SEDUTA DI MERCOLEDI’ 20  SETTEMBRE 2017 

 

Il giorno  mercoledì 20 settembre 2017 alle ore 17:30 presso la sede della 

Scuola Secondaria di Primo Grado “L.Niccolini” si è riunito il Consiglio 

d’Istituto dell’Istituto Comprensivo “L.Niccolini” di Ponsacco con il 

seguente ordine del giorno : 

1-Avvio a.s.2017/18; 

2-Elezioni Organi Collegiali di durata annuale 2017/18; 

3 -Rinnovo del Consiglio d'Istituto per il triennio 2017/2020-procedure; 

4 -Avvio Contrattazione Integrativa d'Istituto: quota FIS da attribuire al 

personale docente e al personale ATA 2017/18; 

5-Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti oltre alla Dirigente scolastica Maura Biasci 

 

° Per la componente genitori i signori:Di Filippo, Mandirola, Capannini, 

Gennari, Melai, Bianchi; 

 

° Per la componente docenti i signori: Orazzini, Giuntinelli, Salvini, Monti, 

Ciolino, Lisi, Summonte; 

 

°Per la componente ATA la signora: D'Alvano R. 

1-Avvio a.s.2017/18 

La Dirigente scolastica illustra la situazione attuale delle classi del plesso 

Fucini dislocate alla scuola secondaria; in particolare rende noto che, 

rispetto alla precedente ipotesi di spostamento, per esigenze di alcuni 

alunni della classe 3C le insegnanti hanno ritenuto opportuno non trasferire 

il gruppo classe in presidenza ma lasciarla nell'attuale aula. Così in 

presidenza è stata sistemata la classe 2A. 
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Per sopperire alla mancanza di spazi nella scuola secondaria,  il Comune 

ha ordinato dei moduli strutturati per l'esterno nei quali sarà ripristinato il 

laboratorio di scienze, quello d'informatica e l'aula di musica, con la 

soluzione del doppio modulo, che potrà contenere tutti gli elementi 

dell'orchestra e avrà specifici pannelli fonoassorbenti. 

Nella sede di Casa Giardini, che ospita tre classi del plesso Fucini (le due 

quarte e la quinta A) sono già iniziati i lavori, le pareti di cartongesso che 

dividono gli spazi sono state ultimate e nei prossimi giorni verranno 

realizzati gli altri adeguamenti. Sarà poi compito dell'Amministrazione 

occuparsi della gestione pomeridiana dei locali che fino allo scorso anno 

ospitavano il doposcuola. 

 

La Dirigente ringrazia i collaboratori scolastici e i docenti della scuola 

primaria e secondaria che hanno mostrato la propria professionalità nella 

gestione di questa emergenza. 

 

2-Elezione Organi Collegiali di durata annuale 2017/18 

 

Per quanto riguarda l'elezione degli organi collegiali annuali e del 

Consiglio di Istituto, la Dirigente informa che è ancora l'ordinanza 

ministeriale n.215 del 1991 a disciplinare la procedura. Entro il 31 ottobre 

è necessario espletare le operazioni per il rinnovo dei consigli di 

intersezione, interclasse e classe ed individuare le sedi dove si svolgeranno 

le assemblee della durata di un' ora mentre il seggio si insedierà per le due 

ore successive. In particolare, come nei precedenti anni scolastici, l'orario 

d'inizio dell'assemblea verrà diversificato nei vari plessi secondo differenti 

fasce orarie per permettere ai genitori che hanno i figli in ordini diversi di 

scuola di poter partecipare. 

Per quanto riguarda la scuola dell'Infanzia, il plesso Giusti e Machiavelli 

svolgeranno l'assemblea con orario 16,45-17,45, mentre Camugliano, 

Borghi,Val di Cava e Le Melorie inizieranno alle 16,15 fino alle 17,15. 

Tutti i plessi di scuola Primaria svolgeranno l'assemblea con orario17,00-

18,00 e infine tutta la  scuola Secondaria avrà la fascia oraria 16,30-17,30. 
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Il giorno individuato è venerdì 27 ottobre  - DELIBERA N.76/2017 

ELEZIONE ORGANI COLLEGIALI ANNUALI 2017/18. 

 

3 -Rinnovo del Consiglio d'Istituto per il triennio 2017/2020-

procedure 

La Dirigente prosegue illustrando le procedure per  il rinnovo del 

Consiglio d'Istituto disciplinate sempre dall'ordinanza del 1991. 

Innanzitutto è necessaria la costituzione della Commissione elettorale 

d'istituto che deve essere composta da 5 membri designati dal CdI e 

composta da 2 genitori i cui figli risultano iscritti nell'istituto, 2 docenti e 1 

membro del personale ATA. La Commissione deve essere designata dal 

Consiglio di Istituto e successivamente nominata dal Dirigente scolastico; 

se il Consiglio di Istituto non designa i membri è il Dirigente che procede. 

Il CdI designa i seguenti membri: 

personale docente PANDOLFINI BARBARA, CIOLINO GIACOMA 

personale Ata LIBERTO DANIELA 

genitori ANDREOZZI ANNALISA, RICCI SIMONA. 

In base al numero di personale Ata, docenti e alunni presenti nel nostro 

Istituto servono 4 presentatori di lista per il personale ATA e 20 

presentatori di lista rispettivamente per le categorie docenti e  genitori; 

ciascuna lista poi deve essere contraddistinta da un numero romano ed 

avere un motto. 

I candidati per ciascuna lista possono essere fino al numero doppio rispetto 

ai  candidati da eleggere, dunque nel nostro istituto si possono presentare 

fino a 4 membri degli ATA  e ne possono essere eletti 2, fino a 16 docenti  

poiché ne possono essere eletti 8 e si possono presentare fino a 16 membri 

dei genitori in quanto ne possono essere eletti 8. La Dirigente consiglia di 

raccogliere fino al massimo delle candidature, per avere membri a 

disposizione nel triennio per eventuali surroghe.   

Successivamente si stabiliscono i seggi  che risultano così distribuiti: 

– 1°seggio: Scuola primaria Val di Cava dove affluiscono gli elettori 

della scuola dell'infanzia e della primaria di Val di Cava; 

– 2°seggio: Scuola primaria Le Melorie  dove affluiscono gli elettori 
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della scuola dell'infanzia e della primaria di Le Melorie; 

– 3°seggio: Scuola Secondaria dove affluiscono gli elettori della scuola 

secondaria; 

-    4°seggio: Scuola Fucini-Mascagni nei locali della Scuola Secondaria 

dove affluiscono gli elettori della scuola primaria Fucini-Mascagni, di 

Casa ai Giardini e delle scuole d'infanzia Borghi e Machiavelli; 

-5°seggio: Scuola Primaria Giusti dove affluiscono gli  elettori della scuola 

primaria Giusti, delle scuole d'infanzia Giusti e Machiavelli. 

  

Le elezioni si svolgeranno nei giorni di  domenica mattina e lunedì mattina 

nel mese di novembre (attendiamo indizione da parte del Direttore 

dell'USR Toscana) e ogni seggio dovrà essere composto da un presidente e 

due scrutatori, che non possono essere scelti tra i candidati.  

La presidente del CdI sig.Di Filippo ritiene opportuno organizzare 

assemblee coi genitori dei vari ordini di scuola per illustrare le funzioni del 

Consiglio d'Istituto prima dello svolgimento del rinnovo. Vengono così 

concordate le sedi e i giorni di tali incontri che si svolgeranno alle 21.30 

per permettere una più ampia partecipazione da parte dei genitori che 

risultano elettori in quel seggio: 

 

      - 3 ottobre presso Scuola dell'Infanzia Borghi; 

      - 5 ottobre presso Scuola Secondaria; 

      - 10 ottobre presso Scuola Primaria Giusti; 

      - 12 ottobre presso Scuola Primaria Le Melorie; 

      - 17 ottobre presso Scuola Primaria Val di Cava. 

 

4 - Avvio Contrattazione Integrativa d'Istituto:quota FIS da 

attribuire al personale docente e al personale ATA 2017/18; 

 

La Dirigente scolastica prosegue informando il CdI che, alla data di oggi, 

non si può analizzare il trattamento economico accessorio poiché non è 

ancora stata erogata la cifra spettante all'Istituto mentre ci si deve 

confrontare sulla ripartizione del fondo d'Istituto. Il personale che può 
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averne diritto è formato da 160 docenti e 35 membri tra amministrativi e 

personale ATA; attualmente la quota erogata per il personale ATA è il 30% 

e per il personale docente è il 70%. 

Il CdI ritiene equa tale ripartizione e la approva con DELIBERA 

N.77/2017 - RIPARTIZIONE FONDO ISTITUTO 2017/18 30% 

PERSONALE ATA, 70% PERSONALE DOCENTE. 

 

5-Varie ed eventuali 

 

La Dirigente porta a conoscenza del CdI di richieste avanzate da privati 

che a titolo gratuito vorrebbero promuovere le loro attività nei vari plessi 

in orario scolastico. In particolare uno studio dentistico associato di 

Ponsacco chiede di poter effettuare un progetto di sensibilizzazione alla 

cura dentale all'interno delle classi in orario scolastico. Il CdI, pur 

comprendendo l'importanza di tale tematica, ritiene non idonea la modalità 

che aprirebbe le porte della scuola a qualsiasi privato volesse venire a 

promuovere le proprie attività. Pertanto esprime parere negativo. 

Poiché probabilmente quella di oggi sarà l'ultima seduta del mandato 

triennale per il CdI in carica, la Dirigente ringrazia i membri per la 

proficua collaborazione. 

Non avendo altro da discutere o deliberare la seduta termina alle ore 19.45. 

 

 

Il segretario del                                                                 Il Presidente del                

Consiglio d’Istituto                                                        Consiglio d’Istituto          

(Monti Romina)                                                       (Di Filippo Anna Laura) 
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